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第 13 回例会 2021.12.22（水）

■出席率 会員７０名中 ５９名出席 ８４．２９％

修正６２名出席 ８８．５７％ メイクアップ３名

◆会長挨拶 一條 浩孝 会長

残念なお知らせがございます。大本雅晴会員が

転勤に伴いまして退会されることになりました。

後ほど退会のご挨拶をしていただくことになって

います。大本会員にはつい先日も二度目の会員ス

ピーチをしていただいたばかりで、その時私は

「二度あることは三度ありますよ」とお話させて

いただいておりましたが、まさかその三度目が退

会のご挨拶になるとは想像もしておりませんでし

た。寂しくなりますが新天地でも健康に留意され

ご活躍されることをご期待したいと思います。

さて今日が今年最後の例会となります。本来であれば家族クリスマス忘年会のはずでし

たが、今日はお土産をご用意させていただきましたので、是非ご家庭でお楽しみいただけ

ればと思います。とは言え、せっかくですので楽しいスピーチをお聞きいただきたいとい

うことで本日はゲストスピーカーをお招きいたしました。講師の先生は、私が推薦させて

いただきましたので、会長挨拶の途中ではありますがここで渡辺先生のご紹介をさせてい

ただきたいと思います。

渡辺先生と私の出会いは 32 年前、私がまだサラリーマンの頃でした。私の勤めていた会

社に講師としていらっしゃって、同時に教材の販売もされていました。どういう教材かと

いいますと「成功を実現するため」のような教材でした。当時の金額で 30 万円ほどした

と思います。
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学歴も無く工場勤めをしていた私は、自分の生末に不安と迷いを感じていた時期でした。

そんな農家上がりで人を疑うことの知らない純朴な青年であった私に、渡辺先生は言葉巧

みに近づいてきました。今思えば怪しい営業マンだったのかも知れません。ただ私は藁を

も掴む思いでその教材を購入いたしました。内容はあまりよく覚えていません。ただひと

つだけ「成功とは価値ある目標を設定し、段階を追って実現していくことである。」という

言葉だけは覚えていて、今でもそれを思い出しながら仕事をしています。

ただ、渡辺さんとの関係はここで終わったわけではありませんでした。その後独立したい

と願う私の相談に乗っていただき、そっと私の背中を押していただきました。それが最後

の決め手となり今の会社を設立することができました。つまり私の恩人でございます。今

でも感謝しております。ありがとうございました。

渡辺さんは日本一の講演回数を目指して頑張ってこられました。人間の性と言うものをよ

く研究されており、私たちにその本質を教えてくださいます。東北のきみまろ、と呼ばれ

ている通りとても楽しくお話をお聞かせいただけることと思います。クリスマス、そして

新年を迎えるにふさわしく元気と笑いを与えていただけるのものと思っております。

◆退会挨拶

大本雅晴会員が１２月で退会されることに伴いご挨拶が

あり，一條会長から餞別が贈られました。

福島南ＲＣでの２年余りの活動してまいりましたが、大

好きな福島を離れるのが寂しいです。先日 2度目の会員ス

ピーチをしたばかりで、2度あることは、3度あるといい

ますが、すぐに退会の挨拶のスピーチが廻ってくは・・・

このようなタイミングで移動の辞令が出るとは、本人が一

番ビックリしています。

本当にいろいろ勉強をさせていただきました。ありがと

うございました。
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◆ゲストスピーチ

「元気が出る話」 ヒューマンポテンシャル研究所所長 渡辺勇氏

「東北の綾小路きみまろ」と言われ，全国各地ご講演で活躍されている渡辺勇氏を講師

にお招きし，「元気が出る話」をテーマに，熱くユーモアたっぷりに正に元気になるお話

しをいただきました。

《講演趣旨》

人生はあなたの心次第で，楽しくも，辛くも，明

るくも，暗くもなります。

多くの方々は，理屈ではわかっていらっしゃるので

すが，人間生来，消極的思考（不平，不満，愚痴

等）が非常に強く，中々積極的に考え方，行動がと

れないものです。

そこで，消極的思考から積極的思考と行動へ移行

して頂く具体的な方法を体得して頂きます。それを

自ら決意され，行動へ移すための決断をして頂けれ

ば幸いです。誰もが『たった一度の人生』ですか

ら，面白，おかしく，明るく，楽しく，生きたいも

のです。

あなたも，私も，変わらなければ変

わりません。

もし，よろしかったら御一緒に積極

的に変わってみませんか。

◆次回例会 第 14 回（福島市内８ＲＣ合同新年会）2022.1.4（火）

ガバナーメッセージ，各クラブ活動報告ほか

2021 年も間もなく終わろうとしています。不慣れながら新しい試みとしてホームページで

のクラブ会報をなんとか半年間続けさせていただきました。皆さまには、スピーチ原稿の

提供にご協力頂きありがとうございました。2022 年が皆さんにとって良い年になりますこ

とをお祈り申し上げます。 福島南 RC クラブ会報委員会


